



CAMPING MOOSBAUER, BOZEN, SÜDTIROL

Im Sanitärhaus lernen

Camping
Moosbauer hat ein neues Sanitärhaus eröffnet, in dem über die Geschichte Südtirols informiert wird.



Auf dem Campingplatz Moosbauer in Bozen ist Spülen jetzt auch Männersache. Beim Abwasch dreht sich hier alles um Gewürztraminer, Vernatsch, Weißburgunder, Lagrein und gute Küche. Dabei geht es nicht trocken zu: Eine volle Flasche Traminer thront in der Vitrine über der Spüle. An die Wände geklebte Rezepte wie „Terlaner Weißweinsuppe“ oder „Goldmuskateller Weißweinschaum auf Erdbeeren“ machen Appetit auf die Geheimnisse der Küche.

Diese und viele weitere Informationen über die Urlaubsregion finden Gäste im innovativen Waschhaus von Mia und Klaus Egger.

Das zu Ostern nach rund zwei Jahren Bauzeit eröffnete „Lern-Sanitärhaus“ kommt gut an. „Neue“ und „alte“ Gäste sind beeindruckt. Das ausgefallene Konzept begeistert bereits die Kinder. Nora, 7, liest aufmerksam die Sprechblasen auf den Waschkabinenabtren-

nungen. Nie war das Zähneputzen kurzweiliger. „Da steht, warum die Leute hier auch deutsch sprechen“, sagt sie. Und dort, wo selbst der Kaiser zu Fuß hingeh, hat sie etwas über die Federkielstickerei und die Wollverarbeitung gelesen. Und gesehen. Auch das Duschen wird zum Erlebnis. Auf der Innentür findet sich die Geschichte vom frechen Riesen Langkofel. Wegen seiner Stehlerlei ist er vom Hohen Rat der Riesen in einen Stein verwandelt worden. Der Langkofel (3.181 m), beliebter Kletterberg der Grödner Dolomiten, ist eindeutig fotogen. Das große Bild in der Egger-Dusche beweist es. Bleiben noch Rosengarten und Sauschloss – wer alle Duschen durch ist, fängt von vorn an. Nach einer anstrengenden Wanderung ist die realistische Kulisse des Ortlers Balsam für Seele und Füße zugleich. Tel.: 0039/0471/918492, www.moosbauer.com

Asgard Dierichs

BAYERISCHER CAMPINGVERBAND

Rallye quer durch Bayern

Die Camping-in-Bayern-Rallye feiert in diesem Jahr Premiere. Eine Teilnahme daran lohnt schon allein wegen des Hauptgewinns – einen einwöchigen Aufenthalt auf einem bayerischen Camp. Die vom Landesverband der Campingunternehmer in Bayern (LCB) initiierte Aktion läuft ab sofort und soll jedes Jahr stattfinden.

Die Teilnehmer touren durch die vier bayerischen Regionen Franken, Ostbayern, Oberbayern und Allgäu/Schwaben und führen im Gepäck eine Stempelkarte mit. Bereits bei einer Übernachtung auf einem Mitgliedsplatz des LCB bekommt man den Stempel für die entsprechende Tourismus-

region, in der sich der besuchte Platz befindet. Pro Region wird ein Stempel benötigt. Voraussetzung für die Teilnahme an der Gewinnauslosung ist eine vollständig abgestempelte Karte. Die Karte muss deshalb unterschrieben bis 31. 12. 2009 an die Camping in Bayern Service & Marketing GmbH, Tüchersfeld, Im Tal 13, 91278 Pottenstein, eingesendet werden. Alle eingehenden Karten nehmen an der Auslosung für das kommende Jahr teil. Die Stempelkarte ist im Internet per Download (www.camping-in-bayern.de), per E-Mail (info@camping-in-bayern.info) oder telefonisch unter 09242/1788 erhältlich.



Die Camping-Rallye führt durch die vier touristischen Regionen Oberbayern, Franken, Ostbayern sowie Allgäu/Schwaben.